



## Freundeskreis Europa Berlin e.V.

Berlin, im November 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Mitglieder des Freundeskreises Europa Berlin e. V.,

am 16. Oktober 2024 fand unsere Jahreshauptversammlung statt, in der ein neuer Vorstand gewählt wurde. Dort wurde ich von den Mitgliedern als neuer Vorsitzender gewählt.



Ich bin Norbert Huy und ich möchte mich gerne bei Ihnen als neuer Vorsitzender des Freundeskreis Europa Berlin e. V. vorstellen. Ich bin 61 Jahre alt, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Ich kann auf viele Jahre erfolgreiche, unternehmerische und auch ehrenamtliche Tätigkeiten zurückblicken. Mir hat es immer Freude bereitet, mich zu engagieren und vielseitig einzusetzen. Dabei war mir die Pflege von Tradition und Brauchtum, aber auch die Umsetzung von neuen Ideen immer wichtig.

Ich bedanke mich für das entgegengebrachte Vertrauen und werde meine Bemühungen im Sinne der Gründungsmitglieder, der ehemaligen Vorsitzenden und aller Mitglieder fortführen. Gern nehme ich Ihre Anregungen und Vorschläge entgegen.

Ich freue mich auf die vor uns liegende Zeit und unsere Aktivitäten, die wir im europäischen Sinne fortführen werden, denn nur ein vereintes Europa garantiert uns Frieden und Freiheit.

Wir möchten Sie und ihre Begleitung zum besseren Kennenlernen des neuen Vorstands und meiner Person gern zu einem Adventskaffee einladen.

Angedacht ist Sonntag, der 15. Dezember 2024 um 15.00 Uhr. Eine separate Einladung ergeht rechtzeitig.

Herzliche Grüße

Ihr  
  
Norbert Huy